



PULSO/ **Elección mediocre, no mediana**

EDUARDO MERAZ

eduzarem@gmail.com

@Edumermo



Acostumbrado el cuatroteísmo, no a la medianía sino a la mediocridad, han decidido llevar a cabo una elección de juzgadores -jueces, magistrados y ministros- con esas mismas características, ya sea por la capacidad de los aspirantes como por cómo se llevará a cabo el proceso electivo.

La consulta "gansito" sobre la conclusión o no del aeropuerto de Texcoco, la consulta popular para la revocación de mandato y la realizada a "la madre tierra" para aprobar la construcción del Tren Maya, son claros ejemplos de la importancia otorgada a la opinión de los ciudadanos, en el momento de tomar decisiones de gobierno.

Estos sondeos constituyen una burla, un engaño, pues su organización y concreción se realizaron a modo de los caprichos del expresidente totalmente Palacio Nacional, pues de antemano se conocía el resultado de los mismos. Algo similar sucederá con la elección de quienes integrarán el Poder Judicial.

En el único ámbito donde no se le puede señalar al oficialismo de mediocridad, es en su facilidad para acomodar situaciones y recursos en función de los intereses del oficialismo. Así ha quedado evidenciado en cuanto a los árbitros y juzgadores electorales, cuyos responsables son o los han convertido tan dóciles al partido en el poder.

Es lamentable que en esta época en la cual se habla de acabar con el machismo y de avanzar en la igualdad sustantiva de las mujeres, las actuales responsables del Instituto Nacional Electoral y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación acepten humillaciones y ofensas y ni así se atreven -como diría el exinquilino palaciego- a "morder la mano que les da de comer". Llegaron hasta la ignominia de regalarles la sobrerepresentación que los votantes no les otorgaron y ni por eso.

De poco o nada sirve que la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se sienta adolorida por la incomprensión del gobierno cuatroteísta que, desde ya, prepara las exe-

quias del árbitro electoral, al menos con sus actualidades características de relativa autonomía.

A pesar de saber de la inminente fecha fatal de su función actual, la previsible "sonora" protesta apenas si se escuchará, por la sordina que ya utiliza para expresar casi siempre su aquiescencia a los mandatos palaciegos.

Y en este caso, me refiero a los encargados -que no titulares- de los **poderes Ejecutivo y Legislativo que, ante la falta de recursos públicos, por corrupción y mala administración, nos quieren engañar con un desmesurado interés de cuidar cada centavo que se gaste. Falso.**

Su interés central es materializar sus caprichos sin que represente un costo mayor, al menos en términos económicos, porque en los terrenos políticos nada es para siempre y hasta las dictaduras cansan.

En el fondo, la intención es desalentar la participación de la gente en la elección judicial, para que sólo sus huestes -bien aceitadas- acudan a ejercer su voto, debidamente orientado. **Modelo que ya ha probado su eficacia en el Congreso, con la aprobación de leyes y reformas constitucionales.**

Así, **a partir de 2025, los mexicanos contaremos con diputados, senadores, jueces, magistrados y ministros cuya ignorancia enciclopédica del marco jurídico del país, permitirá coronar la mediocridad como el poder de poderes**, la cual favorece la corrupción e impunidad.

Si por mediocridad no quieres sufrir más, debemos confesar que la democracia terminó, y la ciudadanía su querer guardado ha de callar. He dicho.

EFECTO DOMINÓ

Sorprende que el ahora director del Infonavit en menos de cien días haya descubierto un megafraude en dicho organismo de vivienda, pero nunca **se percató del increíble sobrecosto de la refinería de Dos Bocas y de la multiplicación de las deudas de Pemex**, a pesar de haberlo rescatado.

eduzarem@gmail.com

@Edumermo

